

## Alle Farben des Regenbogens

**W**ie gewohnt wurde im Kinderhaus Aufkirchen bei Sonnenschein gefeiert. Mangels Regen und damit auch des Regenbogens wurde dieser von den Kindern gestaltet, alle Farben dargestellt und besungen. Die Familien der Krippen- und Kindergartenkinder waren geladen zum Sehen und Staunen. Nach angemessenem Applaus für die gelungene Darstellung gab es zu Essen und zu Trinken. Ein wunderbares, farbenfrohes Buffet wurde von den Eltern angerichtet und es war auch für jeden etwas dabei. Der fleißige Elternbeirat hat die Festorganisation übernommen und auch noch Hüpfburgen organisiert, auf denen die Kinder viel Spaß hatten. Bevor alle zufrieden nach Hause gingen, wurde noch die

Spendenbox gefüttert. Damit alle Unkosten gedeckt werden können, haben die Elternbeiratsmitglieder bereits vor dem

Fest Spenden gesammelt. Artikel und Foto: OKU  
Dafür gilt ihnen ein herzlicher Dank!





## Alle Farben des Regenbogens

Gemäß ihres Jahresthemas „Wir lieben Farben, die Welt ist kunterbunt“ haben sich die Kinder des Kinderhauses Aufkirchen intensiv mit Farben beschäftigt. Jetzt wurde mit den Familien ein buntes Fest gefeiert, in dem alle Farben des Regenbogens zum Einsatz kamen. Mangels Regen und damit auch des Regenbogens wurde dieser von den Kindern einfach selbst gestaltet, alle Farben dargestellt und besungen. Nach angemessenem Applaus für die gelungene Darstellung gab

es Essen und Getränke. Ein buntes Büfett war von den Eltern angerichtet worden. Der fleißige Elternbeirat hatte die Festorganisation übernommen und Hüpfburgen organisiert, auf denen die Kinder viel Spaß hatten. Bevor alle zufrieden nach Hause gingen, wurde noch die Spendenbox gefüttert. Damit alle Unkosten gedeckt werden können, hatten die Elternbeiratsmitglieder bereits vor dem Fest Sponsoren gesucht – und gefunden. RED/FOTO: KINDERHAUS